

En política no hay coincidencias... ¿o sí?

¡Brujo!... Pide Sheinbaum el Ejército en las calles hasta 2029.

Que "en política no hay coincidencias" es una verdad indiscutible... y más cuando de ocultar, intentar minimizar o justificar actos de evidente traición o abandono de la personal dignidad a cambio de impunidad, cual es el caso del impresentable priista Alejandro A(m)lito Moreno Cárdenas y afines, la ahora (casi) exdiputada federal Yolanda de la Torre en particular, se trata.

Supuesta autora de la anticonstitucional reforma para ampliar a 2029 la participación de militares en tareas de seguridad publica reservadas a civiles, que con los votos del renacido Primor fue aprobada apenas en San Lázaro, la "chingonsísima" duranguense fue exhibida ayer por el mismísimo Andrés Manuel López Obrador que, horas antes de que aquélla confirmara haber pedido licencia para dejar su curul y sumarse al gobierno entrante — "aliancista" para más señas— de su entidad natal, aprovechó su tradicional prédica mañanera para censurar la incapacidad del Senado para sacar adelante la minuta recibida de la colegisladora y, ahora sí que "sin querer queriendo", dejar en claro que, en caso de que la cuestionada iniciativa fuera rechazada en el actual periodo, él "volverá a presentarla..." en el próximo,

provocando con ello que más de un par de cejas se levantaran.

¿Coincidencia?, quiză, aunque no son pocos quienes asumen lo expuesto en Palacio como la mejor evidencia, incuestionable, de la vergonzosa imposición desde el poder de que fue objeto el comando del tricolor, a cambio de exonerar de un sinnúmero de supuestos o reales ilícitos cometidos por su líder durante su gestión como gobernador de Campeche. Una imposición, valga recordar, que no sólo aporta a la innegable y, sin duda, riesgosa militarización paulatina del país impulsada por el fallido gobierno de la 4T, sino que, al mismo tiempo, sembró dudas y descon-

fianza que hoy están a punto de hacer naufragar la alianza

opositora Va por México...

Al margen de consideraciones de otra índole y de la afirmación de la aún diputada **De la Torre**, que, al ser interrogada sobre tan singular coincidencia, no atinó sino a aclarar que ella ni siquiera conoce a quien, en forma intencionada o no, acababa, ahora sí que en cadena nacional, de dejarla en evidencia, lo cierto es que situaciones como la que nos ocupa no hacen más que exhibir el bajo nivel de nuestra política y, obvio, de quienes en ella se desenvuelven...



ASTERISCOS

- * Luego del evidente fracaso de la "estrategia" —control de precios y multiplicación de subsidios— para intentar contener la acelerada alza de la inflación, el llamado Pacic, el gobierno y empresarios "cercanos" elaboran un nuevo plan que, en el mejor de los casos, dará resultados a mediados de 2023. ¿Y Hacienda, de Ramírez de la O?, ¿y Economía, de Clouthier?...
- * En nuestra entrega del miércoles, por un error imputable sólo a quien esto escribe, referimos el problema social que la acumulación de basura y los pobres resultados de Veolia, empresa encargada de su recolección en Monterrey, NL, y Nuevo Laredo, Tamps, está generando, cuando la molestia se da en el municipio de Guadalupe y no en la capital neoleonesa. Disculpas...

Veámonos el domingo con otro asunto De naturaleza política.